

10 SEPTEMBRE

Les insectes la nuit



Tendez l'oreille et gardez les yeux bien ouverts car ce soir-là, la Maison de l'environnement vous emmène en balade, à la nuit tombée, pour observer et entendre ces insectes tels que criquets, grillons ou sauterelles, qui se mettent à chanter la nuit. Une randonnée que vous pratiquerez en famille (dès l'âge de 7 ans), encadrée par Nicolas Moulin, entomologiste, un technicien de l'Office national des forêts et l'association Trotte-Sentiers magnycois. ■

Gratuit – sur réservation

Rendez-vous à 20 h

à la Maison de l'environnement